Santiago, 8 de Mayo de 1978.

Señor Dr. Heimrich Barth. Poppelsdorfer Alle 82 53 Bonn República Federal Alemana.

Estimado Doctor Barth,

Por la presente quiero confirmarle lo que conversamos al término de la cena del jueves pasado a propósito del becario chileno Pedro Medrano.

Con el acuerdo expreso del actual Presidente del Partido Demócrata Cristiano chileno, don Andrés Zaldívar, quiero dejarle cons tancia de lo siguiente:

1º- El desarrollo por parte del señor Medrano de actividades extra curriculares destinadas principalmente a mantener una información reciproca permanente entre nuestro Partido y la C.D.U., corresponde a una tarea que oficialmente le encomendé yo, cuando era Presidente del Partido, que mi sucesor sr. Zaldívar le confirmó y que el señor Medra no ha realizado a nuestra plena satisfacción.

29- Como tuve oportunidad de explicárselo personalmente al Dr. Bruno Heck, cuando hice ese encargo al joven Medrano entendí conter con el asentimiento de las autoridades de la Fundación Adenauer. Tanto es así, que informé de ello por carta al Dr. Lothar Kraft; y

3º- Siendo el desempeño de esas tareas partidarias, que nosotros hemos estimado indispensables, lo que ha prolongado los estudios del sr. Medrano por más tiempo que el regular, es para nosotros un deber de conciencia testimoniar estos hechos a la Fundación y le rogamos muy encarecidamente prorrogar el plazo de la beca del sr. Medrano por el año que necesita para concluir sus estudios.

Como Ud. tuvo la gentileza de ofrecérmelo en nuestra re ciente conversación, espero que esta petición pueda ser favorablemente aco gida, lo que me anticipo a agradecerle en nombre de la Directiva Nacional

Con las expresiones de mi mayor consideración, me es

MAN SICHIAO SILICIO SI